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Intanto ringrazio  il Consigliere Ferretti  che ha presentato questa mozione, rispetto 
alla quale il consigliere Bianchini ha replicato favorevolmente, facendo solo  alcune 
precisazioni di carattere generale, dicendo che il   continente africano è così grande e 
composito  che non dobbiamo pensare che sia tutto sullo stesso livello e punto  di 
degrado. Esistono sicuramente realtà in cui le cose funzionano e altre nelle quali la 
situazione femminile è certamente quella che  è stata descritta nella mozione 
proposta.  Interruzioni consigliere Gronda. 
Consigliere Gronda,  risentirò anch'io l'intervento del consigliere, però io ho 
compreso che il consigliere Bianchini  intendesse dire che la condizione femminile  
in tutto territorio africano non è solo  come quella  descritta, bisognosa di aiuto, 
intervento e solidarietà da parte nostra, ma ci sono delle parti, degli  stati in cui le 
cose funzionano.  S'intende che la qualità della vita e la situazione della donna è 
paragonabile a quella che vediamo nei nostri stati europei.  Poi ci sono sicuramente 
altre parti in cui c'è bisogno di intervento.  
Comunque il consigliere Bianchini  ha esordito dicendo “ben venga una mozione di 
questo genere”, ha detto che è  favorevole. Anche io  risentirò l'intervento, ma credo 
che, ancor prima di volere  delle scuse,  sia necessario non andare a sindacare il 
singolo verbo o sostantivo, ma considerale  il discorso  nel suo complesso.  
Interruzioni consigliere Pedroni 
Non tutti sono evidentemente così esperti  in grammatica come, per esempio, il 
consigliere Pedroni. C'è qualcuno, come me,  meno esperto, io sono solo dal 2007 in  
Consiglio, quindi   mi permetterete ogni  tanto di fare qualche errore;  cercherò 
sicuramente di migliorare anche per farmi meglio comprendere.  
Quindi, lo  spirito propositivo del consigliere  Ferretti c'è tutto. Poi  il consigliere 
Bianchini ha detto che si esprime favorevolmente. Anch'io ringrazio Ferretti perché 
sono favorevole a questa mozione. Lo  ringrazio che l’abbia presentata e mi auguro 
che la provincia, nell'ambito delle sue iniziative, possa, verificata la  bontà  delle 
associazioni che fanno parte di questa iniziativa, aderire positivamente e portare il 
contributo del nostro territorio a  quelle aree dell'Africa dove la condizione femminile 
versa in quella situazione.  

 
 


